

Cuba confirme son engagement en faveur de la paix en Colombie

Image not found or type unknown

La Havane, 16 mai, (RHC)- Le président Miguel Diaz-Canel a confirmé ce dimanche l'engagement de Cuba en faveur de la paix en Colombie.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a déclaré que notre pays a démontré plus qu'il n'en faut le sérieux avec lequel il assume les processus de paix en Colombie, une réalité incontestable qui démolit toute manœuvre visant à l'associer aux protestations populaires.

Samedi, Eugenio Martínez, directeur général pour l'Amérique Latine et les Caraïbes au ministère cubain des Affaires étrangères, avait rejeté toute tentative de rendre responsable notre pays des manifestations contre le gouvernement du président Ivan Duque en Colombie.

Dans un tweet, le diplomate cubain soulignait qu'on tente ainsi de cacher les véritables causes des manifestations.

«Nous rejetons les tentatives des secteurs de l'extrême-droite colombienne et des personnes d'origine cubaine résidant aux Etats-Unis de rendre Cuba responsable de la situation en Colombie et d'essayer ainsi de cacher les véritables causes des protestations.

Dans un autre tweet, il a souligné que ces accusations calomnieuses ont pour but de détourner l'attention de la répression et de la brutalité policière qui ont déjà causé des dizaines de morts.

Il a ajouté que Cuba n'intervient pas dans les affaires intérieures de la Colombie. «L'engagement de Cuba en faveur de la paix dans ce pays a été démontré. Les fausses accusations contre Cuba visent également à justifier le renforcement du blocus nord-américain, de plus en plus rejeté, contre notre peuple.

Le 7 mai, le gouvernement colombien a décidé d'expulser le premier secrétaire de l'ambassade de Cuba à Bogota, Omar Rafael Garcia, en plein milieu des manifestations massives qui ont lieu depuis le 28 avril dans les principales villes colombiennes.

À l'époque, le ministère cubain des Affaires étrangères a dénoncé le fait que cette action injustifiée visait à détourner l'attention de la communauté internationale et de la société colombienne de la répression violente des forces militaires et policières contre les manifestants.

Les protestations sociales en Colombie ont éclaté suite à la présentation au Congrès des réformes néolibérales par le gouvernement du président Duque. Les manifestants ont par la suite introduit d'autres revendications notamment contre la brutalité des forces de l'ordre.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/257474-cuba-confirme-son-engagement-en-faveur-de-la-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba